

## Nous avons élu les délégués de la classe.

Parmi les élèves de Grande Section, quatre enfants se sont portés candidats :



Olivier



Erwan



Sacha



Mylann



Il fallait choisir deux candidats parmi les quatre et entourer leur photo.



Ensuite, il fallait plier le bulletin de vote et le glisser dans l'urne.



Nous avons procédé au dépouillement. Nadège disait les prénoms des élèves entourés sur les bulletins. Marie comptait les votes en traçant des petits traits sur le tableau.



Mylann et Erwan ont été élus car ils ont eu le plus de votes.  
Sacha et Olivier seront leurs remplaçants.

Les délégués devront être bien attentifs pendant les conseils de classe. En effet, ils iront ensuite au conseil d'école des enfants avec les délégués des autres classes et le directeur pour dire les idées de leurs camarades afin améliorer la vie à l'école.

Ils décideront ensemble ce qui peut être fait.